



RECUESTO DE VOTOS. Calcuta, India, Dic. 28 (AP). Miembros de las Juntas Receptoras cuentan los votos emitidos en esta ciudad durante el tercer día de los comicios electorales. Los cómputos preliminares han dado como ganador al Primer Ministro Rajiv Gandhi.

## Facilitarán la "masa crítica" a Argentina

Nueva York, Dic. 28 (AP). Los bancos internacionales se han comprometido a facilitar la "masa crítica" de los 4.200 millones de dólares en nuevos créditos que la argentina necesita para que el Fondo Monetario apruebe su plan económico para 1985, según se informó oficialmente hoy.

El directorio del FMI se

reúne hoy mismo en Washington para estudiar el plan argentino.

El comité bancario que asesora a la argentina sobre su deuda externa de más de 44 mil millones de dólares emitió un comunicado esta mañana en que anunció que se ha logrado la "masa crítica", o sea aproximadamente el 90 por

—Pasa a la página 35—

## Muere el pionero de ciencia alimentación

Los Angeles, diciembre 28 (AP). Gaylord Hauser, pionero de la ciencia de la alimentación, quien discutió los méritos del yogurt con el Mahatma Gandhi y nutrición con el Dr. Albert Schweitzer, falleció el miércoles aquí a los 89 años de complicaciones sobrenvenientes a un estado de neumonía.

La noticia de su muerte

fue dada anoche por su sobrino, Robert Hauser.

Hauser se hizo famoso en la década de los años 20, abogando por el consumo de frutas y verdura frescas como sendero hacia la buena salud y la larga vida. Influyó en los hábitos alimenticios de figuras del cine del calibre de Greta Garbo, Marlene Dietrich,

—Pasa a la página 44—

## Gran Bretaña espera un alza de la libra

Londres, diciembre 28 (UPI). Analistas financieros expresaron hoy esperanza en la libra y la economía británica para 1985.

Nueve de 10 analistas apostaron a que en 1985 aumentará la libra. La excepción, Mark Brett, de la firma de Zoete and Bevan, afirmó que "no se sorprendería si se viera a la libra por un dólar el año próximo

mo. La cifra más popular para la esterlina en 1985 es 1.45 dólares.

La última edición del "International Financial Outlook" del Lloyds Bank sostiene que el dólar declinará en las próximas semanas de su fuerte nivel actual. Según Lloyds la libra estará en 1.40 dólares en 1985.

—Pasa a la página 44—

# Aumenta cifra de muertos en Perú

Lima, Dic. 28 (AP). Dos años después que el presidente Fernando Belaúnde Terry enviara al ejército a combatir a la guerrilla, la cantidad de víctimas aumentó 20 veces y el número de bajas no gubernamentales supera la cifra estimada de guerrilleros al comienzo de sus acciones más sonadas.

Aunque no hay cifras oficiales disponibles al cumplirse mañana el segundo aniversario de la intervención de las fuerzas armadas en la zona rebelde situada en los Andes Sudorientales del Perú, cálculos no oficiales, de prensa y de la policía

indican que el número total de muertos en cuatro años y medio de lucha subversiva y su represión, oscila entre 4,000 y 5,000.

Los cálculos militares estimaban, en el inicio de la intervención de las fuerzas armadas contra la subversión, que había unos 1,500 guerrilleros.

La revista independiente "Caretas", sin mencionar su fuente de información, dijo que unas 3,244 personas han muerto, 2,147 de ellas civiles, a consecuencia de 1,200 acciones guerrilleras en 1984.

—Pasa a la página 44—

## Otro periodista ultimado, Bogotá

Bogotá, Dic. 28 (UPI). El periodista Héctor Ruiz Garzón, del diario "El Espectador", fue asesinado hoy en Bogotá por dos personas que intentaron robarle cuando regresaba a su residencia después de asistir a una reunión social, dijo la policía colombiana.

Ruiz Garzón, vinculado desde hace 15 años al diario "El Espectador", conducía su vehículo por un

—Pasa a la página 44—

## Mujer que cambio de sexo da a luz

Londres, diciembre 28 (AP). Una mujer que pasó sus primeros cuatro años de vida como varón ha dado a luz a un saludable bebé, 21 años después de haberse sometido a una operación para cambiarse de sexo, dijeron sus médicos.

La mujer de 26 años dio a luz este año en un hospital de la ciudad de Worthampton, en la región central de Inglaterra, se indicó, aunque no fue identificada ni se dio a conocer la

—Pasa a la página 35—



"SRTA. FRANCIA". París, Dic. 28 (AP) Suzanne Iskandar, de 21 años de edad, fue electa hoy como "Srta. Francia 1985", y representará a este país europeo en el concurso "Señorita Universo de 1985".

# Gandhi obtiene amplia victoria

Nueva Delhi, Dic. 28 (AP). El primer ministro Rajiv Gandhi obtuvo hoy una amplia victoria junto con su Partido del Congreso en las elecciones generales, y la televisión indicó que se habría asegurado una mayoría de dos tercios en la nueva Cámara Baja (Lok Sabha) del Parlamento.

A pesar de que algunos de sus ministros perdieron sus escaños, se considera que el primer ministro logrará 340 de los 507 escaños por los que se votó, dijo la

versión.

Si bien en muchos distritos aún conti-

núa el conteo manual de sufragios, los resultados parciales demuestran que el Partido del Congreso y sus grupos adheridos establecieron una mayoría imbatible en la mayoría de las regiones.

Mientras numerosos simpatizantes colmaron las calles de la capital entonando lemas de triunfo, las medidas de seguridad fueron intensificadas en la residencia del primer ministro al tiempo que dirigentes políticos y allegados acudieron para felicitarlo y celebrar la espe-

—Pasa a la página 44—

## 37 muertos y 38 heridos por accidentes en Perú

Lima, Dic. 28 (AP) Treinta y siete personas murieron y treinta y ocho resultaron heridas en dos accidentes separados al volcar los autobuses que las transportaban por carreteras de la cordillera de Los Andes, informó hoy la

policía.

El primer accidente ocu-

rrió ayer a las 02:00 hora local (06:00 GMT) cuando un autobús de la empresa "Marino", que se dirigía de Lia a Sihuas, a 550 kilómetros al norte de aquí, volcó a un abismo dejando un saldo de 11 muertos y 4

heridos.

El vocero de la empresa,

—Pasa a la página 35—

## CELAM aboga por una "unidad ecuménica"

Buenos Aires, Dic. 28 (AP). El presidente del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) monseñor Antonio Quarracino expresó la necesidad de que se llegue a una "unidad ecuménica" en la región y dijo que las "sectas" son el principal obstáculo.

Quarracino hizo sus afirmaciones en un artículo publicado por la revista "Universitas", de la Uni-

versidad Católica Argentina, señalando que si no se alcanza la "unidad ecuménica" los países de "este subcontinente serán deplorables apéndices o presas fáciles de los imperia-

lismos del siglo XXI, de cualquier color que fueren".

El prelado, que es también obispo de la ciudad bonaerense de Avellaneda,

—Pasa a la página 44—

## \$1285 millones para el presupuesto Guatemala

Guatemala, Dic. 28 (AP). El presupuesto gubernamental de Guatemala para 1985 será de 1,285 millones de quetzales (dólares), según un decreto de ley firmado por el jefe de estado, general Oscar Humberto Mejía Victores y su gabinete.

El monto aprobado para el año próximo es ligera-

mente inferior al del año por terminar, que fue de 1,314 millones.

El Ministerio de Finanzas tendrá la mayor asignación con 388,2 millones, dentro de los cuales están 156,9 para amortizar la deuda interna que es de 221,5 millones y 86,6 millones para la deuda exter-

—Pasa a la página 35—



EMITE VOTO. Nueva Delhi, Dic. 28 (AP) Una anciana de 108 años de edad, acude a votar en su aldea del estado de Baghpat, durante las elecciones generales en la India.

## Bolsa Nva. York logra ganancias

Nueva York, Dic. 28 (AP). Los precios de la Bolsa registraron hoy ganancias marginales en una sesión de transacciones moderadas.

Antes de la apertura del mercado, el gobierno informó que el promedio de indi-

cadore económicos del país subió un 1.3 por ciento en noviembre, y se recuperó ampliamente así de una baja del 0.5 por ciento registrada el mes anterior.

Los corredores dijeron empero que muchos inversionistas se proponían esperar hasta las primeras sesiones del año entrante para determinar su curso

—Pasa a la página 44—



TRILLIZOS DE PROBETA. Stanford, California, Dic. 28 (UPI) Los tres niños que nacieron el 26 del corriente en el

Centro Médico de Stanford, a través del método de la inseminación artificial, son vistos aquí en condición estable.